

FARMACOLOGIA

Rolando de Jesús Pérez Mendoza

QFB: Alejandra Alcázar

San Cristóbal de las casas Chiapas

02 de noviembre del 2020

Terapéutica farmacológica en alteraciones gastrointestinales

Bueno pues para empezar este fue mi tema el cual expuse , yo me base de varias fuentes confiables para poder realizar mi exposición adecuadamente y brindar la información correcta hacia mis compañeros, inicie exponiendo las principales enfermedades gastrointestinales en México según la variación epidemiológica y demográfica de cada región siempre recordando que las enfermedades gastrointestinales son aquellas patologías que llegan a afectar cualquier parte del sistema digestivo o tracto gastrointestinal (esófago, estómago e intestinos delgado o grueso dependiendo el caso) según varias estadísticas las enfermedades más comunes son:

Nauseas

Hemesis

Arqueo

Están 3 suelen siempre aparecer juntas

Colitis

Cólera

Esofagitis

Gastritis

Diarrea



Que pueden provocarse por factores intrínsecos o extrínsecos en sus diferentes variables, en la cuestión de la terapéutica farmacológica mencione diferentes tipos de fármacos que ayudan o evitan la aparición de estos ante diversas patologías o procedimientos quirúrgicos

Fármacos que mencione

Antiseecretorios	Inhiben la bomba de protones
Cito protectores	Protegen la mucosa gástrica
Antiácidos	Disminuyen la secreción de ácidos estomacales
	estornacaies
Procineticos	Mejoran el tránsito intestinal
Butirofenona	Es un antipsicótico disminuye las nauseas
Betanecol	Agonista selectivo muscarino del SNC
Tegaserod	Agonista de los receptores de serotonina
Macrolidos	Actúa en infecciones bacteriana
	estomacales
Colecistocininas	Péptido gastrointestinal
Benzamidas	Evita el vomito
Fenotiacinas	Alivia las nauseas
Antagonistas de	Previenen nauseas
serotonina	

Anticolinérgicos	Estimulan el SNC y lo deprimen
Antihistamínicos:	Ayuda a el mareo o locomoción marina
Cannabinoides	Compuestos de marihuana
Glucocorticoides	Antinflamatorios e inmunosupresor
Antagonistas de	PREVIENEN NAUSEAS Y VOMITO
la sustancia P	

Además de que mencione los efectos más comunes de los fármacos dentro de los cuales encontramos:

Cefalea o dolor de cabeza, mareo, sarpullido, aumento de enzimas gástricas, vértigo etc.